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PTA  ３月  役員会・新旧役員引継ぎ会 報告 

（実施日 ３月８日 １９時４５分～ 多目的室 来年度役員候補１１名現役員、教職員１５名※役員新旧重複者あり） 

① 会長あいさつ 

本日はたくさんの方に集まっていただきありがとうございます。１年間ありがとうございました。新しい役員さんは、不安な

どもあると思いますが、やってよかったと思えるようにがんばっていきましょう。 

② 役員会より(会長) 

新役員候補の方の名前発表。出席者にお返事をいただきました。（皆様には、令和３年度 PTA 総会でご紹介いたしま

す。） 

   広報委員長 

    ・３月１１日 広報「のむら」発行予定。今回は、合唱コンクールの記事や、３年生、各クラスの卒業にむけての色紙を

載せています。 

   文化・スポーツ委員長 

    ・この期間は、活動もなく特にありません。 

   各学年委員長 

    ・３月１日に今年度最後のあいさつ運動をおこないました。テスト明けの月曜日ということもあり、登校する時間は、全

体的に遅かったですが、元気に「おはようございます」とあいさつをしてくれました 

③  学校より 

・１年生より 

    一部の男子生徒が落ち着きなく、休み時間に、廊下で密になったり、奇声をあげて走り回ったりしています。教室でも

ふざけあい密になったり、人のものを勝手に触ったりする行為があるので、自分のクラス以外の教室に入らない指導

をおこなっています。落ち着きのない生徒には、その都度、一人一人を呼んで粘り強く、話をしています。生徒の中に

は、ふざけている行為に対して注意をしてくれる人もたくさんいます。また、多くの生徒が、生徒会に立候補して自分た

ちの学校のために何かできないかを考え、実行したいと意欲のある生徒もたくさんいます。うれしく思います。今後、

一人一人、しっかりとした学力をつけていきたいと考えています。 

 ・２年生より 

    クラスにより、少し状況は違いますが、落ち着いて学習に取り組めています。ただ、廊下などでは、ふざけて密になっ



てしまうことが多々あります。この時期になって、部活動を辞めてしまう生徒が増えていることや、学校に登校しにくい

生徒もいることが気がかりです。学年末テストに向けては、みんなよく頑張って学習し、理解できる内容が増えていま

した。ただ、チャレンジテストは、理解できていない内容がたくさんありました。今後、１，２年生の復習をもう一度しっ

かりと行う取り組みをして、理解力をアップさせ、力をつけていけるように考えています。修学旅行は、近隣の市町村

で、もともとは沖縄だった学校が、現地で、新型コロナウイルス罹患者や濃厚接触者がでてしまうと、飛行機に乗れず

に、戻ってこれないような状況になることを懸念して方面を変えています。本校も最終、懇談会で日程、方面を各ご家

庭にお話しします 

・３年生より 

    私立テスト前などは全員緊張感をもって学習に取り組めていましたが、最近は、入試が終わった人たちもいて、少し緊

張感がなくなっています。その中でも、１０日の公立の入試に向けて頑張っている人もたくさんいます。また、最近は、感

謝の気持ちをそれぞれ、色々な人に伝え、卒業式が間近に迫っていることを感じる場面が多々あります。何名かの生徒

で勝手なことをしている人たちもいますが、注意し、みんなで思い出に残る、良い卒業式ができればと思います。 

・生徒指導 

   今週金曜日に卒業式がおこなわれます。近年、卒業式後、色々な学校の生徒が、色物の刺しゅうが入った学ラン（卒ラ

ン）を着てカンカンに蝟集します。本校においては、昨年はいなかったのですが、今年は、３名ほど着るようなことを聞

いています。通行のじゃまになったり、密になったり、トラブルの元になるので、最後まで着用しないように指導していき

ます。１，２年生においても、関わってしまうと、他校生との喧嘩を強要されたり、金銭的なトラブルに巻き込まれたりす

ることもあるので現地に行かないように指導していきます。保護者の皆様もご協力お願いいたします。 

・教頭より 

当面の予定 

  ● 卒業式   ３月１２日（金） 午前９時３０分開式（９時１５分までに入場） 

  ● 入学式   ４月 ７日（水） 午前９時００分開式 

  ● ＰＴＡ総会  ４月１９日（月） 午後２時５０分～ （午後２時３５分～２時４５分 教育方針説明会） 

    ・令和２年度の役員の方は総会の準備と打合せのため、当日の午後２時頃、体育館前に集合願います。 

    ・総会の受付は、令和２年度学年委員長の方でお願いします。 

   ・総会終了後、「令和３年度４月役員・委員合同委員会」を行います。 

   ※１年生学級委員さんは、入学式当日立候補を募ります。その時に、立候補者がいなければ、後日１年生生徒にくじ 



     をひいてもらい決定します。PTA総会には、全役員・委員のみなさんは決定しています。 

● ４月１６日（金） 午後７時から 総会台本の読み合わせを行いますので関係の役員さんは出席お願いします。 

・校長あいさつ 

新型コロナウイルの影響で、授業や学校行事などの教育活動が隔靴掻痒の一年でした。それでも、子どもたちは前向

きに学習し、行事にも一生懸命取り組んでくれました。それも、保護者の方のご理解やご支援があったからです。ありが

とうございました。正月明け、１月８日、１２日と新型コロナウイルス罹患者が出て、学校施設の使用不可、臨時休業措

置を２日間取らなければなりませんでした。その後は、先生方の日頃の密の回避や、手洗い、消毒、給食時の黙食やシ

ールドの設置などの取り組みで広がることもありませんでした。たた、今後、ゴールデンウイーク時など第四波がくるな

どとも言われています。感染予防を徹底して教育活動に取り組んでいきます。いろいろな場面で、制約があり、不自由を

おかけいたしますがご協力お願いいたします。GIGA スクール構想でタブレット端末が一人一台ずつ整備されました。

授業で使用もしています。子どもたちは目を輝かせ、タブレットを使っています。学力向上につなげていけるよう、教師も

研修を積んで、取り組んでいきます。来年度から、成績の評価の観点が、５（国語）・４（国語以外の教科）観点であった

ものが全教科３観点に変更になります。懇談会の時に担任から簡単な説明をします。詳しい説明は、新年度になってか

らプリント等でお知らせいたします。 

最後になりましたが、今年度の役員の皆様、１年間ありがとうございました。また、新しい役員、今年度から引き続き引き

受けてくださる皆様、来年度も宜しくお願いいたします。 


